

令和7年度学校訪問実績(10月～11月)

No.	実施日	聴取テーマ	課室名	聴取対象	参加状況
4	10月10日	食品ロスについて	豊かな食と農の振興課	大淀町立大淀緑が丘小学校	28人
5	10月27日	奈良県の広報について	広報広聴課	大和郡山市立郡山西小学校	81人
6	10月28日	若者に選ばれる職場について	人材・雇用政策課	県立奈良北高校	15人
7	10月31日	ジビエについて	豊かな食と農の振興課	王寺町立王寺北義務教育学校(前期)	31人
8	10月31日	奈良県職員の採用について	行政・人材マネジメント課	王寺町立王寺北義務教育学校(後期)	7人
9	11月5日	教員の働き方改革について	教職員課	香芝市立香芝北中学校	6人
10	11月20日	公共交通機関の利用について	リニア・地域交通課	県立高等養護学校	7人

実施日: 令和7年10月10日(金)

テーマ: 食品ロスについて (豊かな食と農の振興課)

対象: 大淀町立大淀縁が丘小学校 4年生28人



質問

みんなの身のまわりではどんな食品ロスが
出ているでしょうか
また、それを減らすためにはどのようなことを
すればよいでしょうか



学生からの意見(抜粋)

- ・食品ロスについてみんなに知ってもらう
- ・食べるものを買いすぎない
- ・形が悪いものもジャムにして食べる
- ・フードロスをなくしてから植物を植え、CO2を削減する
- ・その食べ物を生き物かお金だと考える
- ・食べる量や買う量を考える
- ・買い置きするときは古いものを前にする
- ・家の冷蔵庫を見てから買い物する
- ・賞味期限が切れたものを先に食べる
- ・給食を残さない
- ・動物を殺す量を食品ロスをもとに計算する
- ・余った食べ物を足りないところにあげる
- ・苦手なものもあるべく食べる
- ・賞味期限が切れたものは動物にあげる

実施日:令和7年10月27日(月)

テーマ:奈良県の広報について (広報広聴課)

対 象:大和郡山市立郡山西小学校 5年生3クラス81人



質問

奈良県公式Vtuber奈々鹿のどんな動画を作りたい、見てみたいですか



学生からの意見(抜粋)

動画タイトル	奈々鹿のおでかけ♪
伝えたいこと	世界中の人々に奈良の魅力を伝える
動画内容	動画がはじまるとき、背景を奈良公園にする 世界中の人々に伝えるから、できれば英語版の動画を作る

動画タイトル	奈良出身の有名人とコラボ！！
伝えたいこと	奈良の良いところ
動画内容	奈良県出身の有名人に質問コーナー

奈々鹿へのプレゼント
～小学校・子どもの頃の思い出～
(自分の体験をもとに、奈々鹿に子どもの頃の思い出をプレゼントしよう)



- ・奈良公園に家族で行った
- ・金魚すくい大会に家族で出た
- ・体育参観でソーラン節を踊った
- ・野外活動で、カレーを作ったよ！
- ・生駒山上遊園地で空からの景色を楽しんだ
- ・吉野の桜を見に行った

実施日:令和7年10月28日(火)

テーマ:若者に選ばれる職場について(人材・雇用政策課)

対象:奈良県立奈良北高校 生徒会15人



質問

県内の若者に県内就職してもらうために、企業や県
は何をすればよいと思うか



学生からの意見(抜粋)

- ・進学校には企業紹介を受ける機会がなかなかない。早いうちから学生の頭に残しておくことが大切だと思う
- ・奈良県内に大学が少ない。大阪の大学に行くと大阪で就職するための就職支援が中心になると思うので、そうすると奈良に戻ってくるメリットがない
- ・社長や上司の考え方方が柔軟であること。自身が立案した事業を通してもらいやすいような環境がいい
- ・子育てとの両立や、挑戦して自己成長できる環境が整っている企業がいい
- ・奈良県内の企業の仕事内容を知ってもらう機会(講座や体験)を増やし、SNSで高校生や大学生にも知ってもらえるといいと思う

実施日:令和7年10月31日(金)

テーマ:ジビエについて(豊かな食と農の振興課)

対象:王寺町立王寺北義務教育学校前期課程6年生 31人



質問

ジビエの説明を聞いて、ジビエについてどう思いましたか



学生からの意見(抜粋)

- ・ジビエが何かを知れて良かった
- ・もっとジビエについて知りたくなった
- ・普通の肉より固いと思っていたが、話を聞いて気持ちが変わった
- ・野生の鹿などが畠を食べているのを知って、農家さんも大変だなと思った

ジビエがもっと広まるためにはどうしたらいいと思いますか



- ・スーパーなどの焼き肉コーナーや試食コーナーに置く
- ・ジビエについての授業を給食の時間などで行う
- ・有名な店、人に紹介してもらう
- ・ジビエの美味しい写真をネットに載せる

実施日:令和7年10月31日(金)

テーマ:奈良県職員の採用について(行政・人材マネジメント課)

対象:王寺町立王寺北義務教育学校後期課程 生徒会7人



質問

県庁職員の仕事に関する説明を聞いて、どう思いましたか



学生からの意見(抜粋)

- ・授業で学べなかつたことを学べてよかったです
- ・公務員は大変なものだなと思ったが同時に魅力がたくさんある(鹿と触れ合える行政を自分の手で動かせるなど)ということもわかって良い機会だった
- ・公務員は裏側で人のために動いてるんだと知り、とてもいい機会になった
- ・遠くから外見だけ見ていた県庁の内部を知れたり、仕事の内容をわかりやすく教えていただけて面白かった
- ・思っていたよりも県庁職員の仕事内容の振り幅が広く、自分たちの身近なところまで大きく関わっていることを知ることができた

実施日:令和7年11月5日(水)

テーマ:教員の働き方改革について(教職員課)

対象:香芝市立香芝北中学校 生徒会6人



質問(抜粋)

「魅力のある先生」ってどんな先生だと思うか



学生からの意見(抜粋)

- ・生徒の悩みに対してしっかり受け答えできる先生
- ・嫌いな教科でも、1年通して面白いなと思わせる先生
- ・イベントや日常生活を全力で頑張ってくれる先生
- ・優しいときと怒るときのメリハリがある先生

中学生から見た働く先生の理想の姿はどのようなものか



- ・ノリがいい
- ・笑顔が素敵
- ・給料を上げる
- ・大勢の前でなく個別で注意するなど、怒り方が上手
- ・生徒の長所を伸ばし、短所を見てくれる
- ・教育委員会が色々取り組みをしても、先生の気持ちが大事だと思う
- ・生徒も先生をリスペクトし、先生の気持ちを考える
- ・土日の部活を絶対に休める日を作り、家族や一人で過ごす時間を作ってほしい

実施日:令和7年11月20日(木)

10
テーマ:通学時等における公共交通機関の利用について
(リニア・地域交通課)

対象:奈良県立高等養護学校 生徒会7人



質問(抜粋)

あまり人が乗っていないバスにたくさんの税金が使われるのはもったいないという意見と、バスがなくなると移動するのに困る人が出てくるという意見があるが、どう思うか。



学生からの意見(抜粋)

- ・レジャー施設等を作つて、バスに乗るお客様を増やすことで、赤字が減るのではないか。
- ・バスの時間やルートがずれていて乗れないことがある。時間帯やルートを考えることで改善できるのではないか。
- ・税金を使うことには賛成だが、バスの利用者が増えるような活用方法があるのではないか。
- ・どっちもどっちだと思う。
- ・電車の方が若い人が使うと思うので、長い路線のモノレールをひいたら利用者が増えるのではないか。
- ・最寄り駅にバス停がない。どの駅にもバス停があるようにすれば、街の人の利用が増えて、バスの利益も上がると思う。